

Visita gubernamental evalúa sector hidráulico en Nuevitas (+ Post)

Última actualización: Jueves, 18 Abril 2024 10:16

Visto: 365



Nuevitas, Camagüey, 18 abr.- En el municipio de Nuevitas se avanza en la mejora de la infraestructura hidráulica para optimizar el suministro de agua tanto a residentes como a industrias, enfrentando los retos actuales en la distribución del vital líquido por la red de acueductos.

Inés María Chapman Waugh, viceprimera ministra, junto al presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, Ingeniero Antonio Rodríguez Rodríguez, visitaron la zona para verificar las mejoras implementadas y establecer las prioridades.

En la estación de bombeo Saramaguacán, Chapman, quien también es miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, evaluó la condición de la maquinaria, cuyo rendimiento se ve afectado por su avanzado desgaste y obsolescencia.

La delegación gubernamental también inspeccionó la planta potabilizadora local, con una capacidad de procesamiento de aproximadamente 300 litros de agua por segundo.

Visita gubernamental evalúa sector hidráulico en Nuevitas (+ Post)

Última actualización: Jueves, 18 Abril 2024 10:16

Visto: 365



Durante la visita se dialogó con expertos del sector sobre las labores de reparación y mantenimiento ejecutadas como parte del programa de inversiones.

En medio de un contexto económico desafiante Chapman subrayó la importancia de reparar o reemplazar el equipamiento de bombeo, explorando alternativas tanto dentro como fuera de la provincia y enfatizó la necesidad de identificar las causas de las averías frecuentes.

Con el nuevo ciclo de inversiones la planta potabilizadora de Nuevitas incorporará un segundo módulo de filtración y rehabilitará el tanque elevado, lo cual contribuirá a incrementar la presión en la red de distribución. **(Radio Cadena Agramonte)**